

NEWSLETTER Rainer Deppe MdL



Ausgabe: Oktober 2020

Liebe Leserinnen und Leser,

während die Erkältungskrankheiten in diesem beginnenden Herbst deutlich seltener auftreten, steigen die Corona-Erkrankungen in alarmierender Geschwindigkeit an. Ob wirklich die kalte Jahreszeit der Auslöser des steilen Anstiegs ist? Oder doch eher das nachlässige oder gar bewusste Missachten von Vorsichtsmaßnahmen? Auch wenn Deutschland nach einem halben Jahr Corona besser vorbereitet ist als im März, ist keinesfalls gesichert, dass bei uns die Krankenhäuser nicht überlastet werden. Bei unseren Nachbarn ist diese Situation leider schon eingetreten.

Da niemand weiß, wo die Viren sind, kann nur das Vermeiden von Kontakten die Infektionsweitergabe verhindern. Deshalb ist der eindringliche Apell von Bundeskanzlerin Angela Merkel so richtig. Reduzieren Sie Ihre Kontakte bitte auf das Erforderliche. Vieles lässt sich auch per E-Mail, Chat, Telefon und Videokonferenz erledigen. Helfen Sie bitte mit, damit wir das, was (uns) wirklich wichtig ist, möglichst ohne Beeinträchtigung weiter tun können.

Bleiben Sie gesund!

Ihr Rainer Deppe



20 Mio. EUR zusätzlich für die Kommunen im RBK

Die Zuweisungen 2021 an die Kommunen sind die höchsten Zuweisungen in der Geschichte des Landes. Gerade in Krisenzeiten steht die Landesregierung an der Seite der Kommunen. An die Kommunen im Rheinisch-Bergischen Kreis fließen über das Gemeindefinanzierungsgesetz nächstes Jahr insgesamt 152,25 Mio. EUR .

[Mehr](#)



Schluss mit der Blockade der Baumprämie

Unsere Wälder in NRW leiden unter Trockenheit. Borkenkäfer und andere Schädlinge vernichten riesige Waldbestände. Mein Appell geht an die SPD-Ministerin Svenja Schulze, endlich ihre Blockade der wichtigen Baumprämie aufzugeben. Zweifellos hilft es auch der Akzeptanz der CO₂-Abgabe, wenn das Geld in neue Bäume fließt.

[Mehr](#)



Regionalrat unterstützt das Revier bei der Bewältigung des Strukturwandels

Die Mitglieder des Regionalrates sind sich der großen Verantwortung für die Menschen im Rheinischen Revier bewusst. Mit der vorgezogenen Änderung des Regionalplans ermöglichen wir, dass es zeitnah zusätzliche Industriestandorte in einer Größenordnung von 176 ha geschaffen werden.

[Mehr](#)



Informationen zu den Maßnahmen der Landesregierung zur Corona-Pandemie

Die Bekämpfung der Corona-Virus-Pandemie muss für uns alle die oberste Priorität haben. Auf meiner Facebook-Seite veröffentliche ich Verlautbarungen der NRW-Landesregierung. Sie sind offiziell und können über den jeweiligen Link direkt auf der Homepage der Landesregierung verifiziert werden. Es ist wichtig, dass so viele Menschen wie möglich, unmittelbar über den genauen Wortlaut informiert sind. Falschmeldungen helfen uns in dieser Situation nicht weiter.

[Mehr](#)

Hier können Sie mich antreffen:

Da wir derzeit alle Abstand voneinander halten müssen, kann ich Ihnen dieses Mal leider keine Termine anbieten, an denen Sie mit mir sprechen können. Ich hoffe inständig, dass sich dies bald ändert. Bis dahin biete ich Ihnen gerne an, dass Sie mich per E-Mail ansprechen oder telefonisch über mein Büro Kontakt aufnehmen.

Herausgeber:

Rainer Deppe MdL
Landtagsabgeordneter für den Rheinisch-Bergischen Kreis
Stellv. Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion
Vorsitzender des Regionalrates Köln
Ehrevorsitzender der CDU Rheinisch-Bergischer Kreis

Landtagsbüro: Platz des Landtags 1, 40221 Düsseldorf
Telefon: 0211 884-2340, Fax: 0211 884-3227
E-Mail: rainer.deppe@landtag.nrw.de

Redaktion/Gestaltung: Benjamin Möller

[Abmeldung vom Newsletter](#)

[Weitere Infos über Rainer Deppe](#)



[Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.](#)